



方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども
・自分もみんなも大好きな子ども
・のびのびと表現できる子ども

みんなで大きくなりました

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」の言葉のとおり、年が明けてからの日々はとても早く過ぎる感じがします。早いもので令和3年度も残りひと月となりました。

子どもの頃、1年を長く感じた覚えはないでしょうか。時間の感覚は生きてきた年齢に反比例するとの説があるそうです。例えば30才の大人が感じる時間と比べて、3才は10倍、5才は6倍に感じる…計算すると、大人の1年は3才の子にとっては10年、5才にとっては6年の長さということになります。興味深いですね。ちょっと5分ほど立ち話している大人に「まだー？」と言う3歳の子は50分待っていると感じているのかもしれないね。

4月からの1年を振り返ると、どの子も実に大きくなったなあと感じます。歩けなかった子が今では走れるようになったり、片言ことばだったのが、しっかり会話が成立するようになったり。



目に見える成長だけではなく、非認知能力と呼ばれる目に見えない力もしっかり育っています。友だちとのケンカを通して、相手の気持ちを想像できるようになったり、自分の気持ちに折り合いを付けられるようになったり。非認知能力は実際の体験から身につける以外にはありません。子ども達は人との関わりを通して遊びながら一人ひとりのペースで着実に成長しています。これからも子どもならではの長い時間を感じながら、ゆっくりとその子なりのペースで育っていくことを願います。私たち大人は時間感覚の違いを意識して、出来るだけ急かさずにゆったり見守ることを！頑張れると良いなと思います。

目に見える成長だけではなく、非認知能力と呼ばれる目に見えない力もしっかり育っています。友だちとのケンカを通して、相手の気持ちを想像できるようになったり、自分の気持ちに折り合いを付けられるようになったり。非認知能力は実際の体験から身につける以外にはありません。子ども達は人との関わりを通して遊びながら一人ひとりのペースで着実に成長しています。これからも子どもならではの長い時間を感じながら、ゆっくりとその子なりのペースで育っていくことを願います。私たち大人は時間感覚の違いを意識して、出来るだけ急かさずにゆったり見守ることを！頑張れると良いなと思います。



今月の目標

- ・行事を通して異年齢児との関係を深める
- ・進級、就学への自覚や自信を持ち、意欲的に活動する

3月の行事

- 3日(木) ひなまつり会
- 9日(水) 体育遊び(3・4・5才児)
- 15日(火) お別れ会
- 16日(水) 体育遊び(3・4・5才児)
- 22日(火) 避難訓練
- 23日(水) 卒園式総練習
- 26日(土) 卒園式(土曜保育はありません)
- 31日(木) 修了式

新型コロナウイルスの感染状況により、予定している行事が変更になる場合があります

大切にしたいもの

春を感じるこの季節、園では玄関ホールにお雛様を飾ります。毎年、子どもだからつい勢い余ってガッシャーんってことがあるかもしれないけど…と思いつつ飾っています。さて今年の子供達はどんな反応を見せてくれるかな？(とくに初めて見るだろう小さな人たちは…)



午前中に飾ったその日の午後。「わあ」と喜ぶ声が聞こえてきました。送迎時に近づいてじっくり眺めたり触ってみたりする子もいるようです。飾ってから10日が経ちますが、まだ一度もお雛様が大変だ!!という状況はありません。小さな人なりに大切にしくちやと感じているからかな、と思います。失礼な心配をしてしまったようで反省です。やはり子どもってすごいです。



一年間を振り返ってみませんか？3/7～

今年一年、各クラスで毎日作成したドキュメンテーションのバックナンバーを玄関ホールに置きます。どんな一年を過ごしたか、こんなこともあったねと、お時間があるときにお子さんと一緒にご覧いただくのはいかがでしょうか？3/7(月)から月末までを予定しています。世界に一つしかない貴重な記録です。



- ①大切に取扱って頂くこと
 - ②密にならないようにご覧頂くこと
- をよろしくお願いいたします。

←自分たちの姿を振り返るもみじぐみの子どもたち